Una importante campaña de solidaridad, organizada por egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) y la fundación Gladys Marín, avanza hoy en Chile con el objetivo de recolectar fondos para apoyar a Cuba. Esta actividad será fuertemente apoyada por el Partido y la Juventud Comunista, según se señaló en un ampliado donde estuvieron las principales autoridades del PC y la Secretaria General de las JJ.CC.

El Partido Comunista, consignó la agencia Prensa Latina, se va a adherir, con todas sus capacidades y todos sus miembros, a la convocatoria, así lo expresó el presidente de esa formación política, Lautaro Carmona, quien recientemente realizó una visita a la isla junto a la secretaria general Bárbara Figueroa.

En un encuentro con la militancia representativa de la región metropolitana, expresó Carmona que ese viaje les permitió conocer en detalle los efectos del bloqueo criminal impuesto por Estados Unidos contra el país caribeño por el simple hecho de tomar la determinación de construir su propio proceso político y de autodeterminación.

"Creo que el pueblo cubano ha pagado un precio tremendamente alto en estos más de 60 años por convertirse en un bastión de resistencia al imperialismo", declaró por su parte Jorge Coulón, fundador del grupo Inti Illimani y miembro de la fundación Gladys Marín que participa activamente de la campaña 2pon tu grano de amor por Cuba».



Ricardo Solé, quien forma parte del equipo del Partido Comunista de Chile (PCCh) que está acompañando la iniciativa, declaró que esta acción solidaria se extenderá por todo el país, desde Arica a Punta Arenas, de mar a cordillera, como suele decirse acá pero también con la militancia del PC de Chile en el exterior.

Recordó que Cuba muchas veces apoyó a Chile, entre ellas, cuando el terremoto de 1960 en Valdivia y el de 2010 para el que envió la brigada médica Henry Reeve a Rancagua y otras localidades.

Solé dijo también que la expresidenta del PCCh, Gladys Marín, tuvo el apoyo solidario de Cuba, donde recibió tratamiento médico cuando padeció su enfermedad, por eso es un deber de la fundación que lleva su nombre sumarse a esta campaña.

Con esta iniciativa queremos ser recíprocos con un pueblo que ayudó a muchos chilenos en distintos momentos de la historia, declaró a Prensa Latina el médico Ariel Ramírez, de la organización no gubernamental ELAM-Chile.

Recordó que la escuela de medicina nació como un proyecto solidario, pensado por la Revolución Cubana y su líder, Fidel Castro, para la formación de jóvenes de familias humildes, incluso de Estados Unidos, que en sus países no se hubieran podido costear la carrera.

Militantes comunistas, colectivos y organizaciones del Movimiento de Solidaridad se sumaron a esta campaña que lleva el nombre de «Pon tu grano de amor por Cuba» y cuyo afiche es de la autoría del famoso artista Alejandro Mono González.



La secretaria general Bárbara Figueroa, la de las JJCC, Bárbara Navarrete y el presidente del PC, Lautaro Carmona coincidieron en que las múltiples actividades y tareas propias del quehacer político partidario «no pueden ser excusa para no sumarse con toda la fuerza que el momento exige para ser solidarios con la isla, un país que tanto ha dado a Chile y la humanidad, siempre desinteresadamente y con profunda convicción»

http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2024/05/WhatsApp-Video-2024-05-03-at-17.50.58.mp4

173,815 total views,

9 views today